
VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO N°14 
Anno Scolastico 2022/2023 

Triennio 2021 - 2024 
  
Il giorno 29 Giugno 2023 alle ore 18,05, in modalità mista sia attraverso la 
connessione a “Microsoft Teams” sia in presenza presso la scuola Primaria 
“F.lli Pagliero” in via Madonna della Neve n.30 San Maurizio Canavese, si 
riunisce il Consiglio di Istituto convocato con comunicazione prot.n. 
0004394 - 22/06/2023 - II.1 - U, per discutere i seguenti argomenti 
all’ordine del giorno: 
 
1) Lettura e approvazione verbale Consiglio di Istituto precedente; 
2 )Delibera decreto cumulativo delle variazioni di bilancio relative al primo 
semestre 2023; 
3) Delibera relazione stato di attuazione del Programma Annuale 2023 a 
Giugno 2023; 
4)Ribaltamenti avanzi per gestione residui quote POF a.s. 2022/23; 
5)  Comunicazione con le famiglie; 
6) Varie ed eventuali. 
 
Presiede la seduta il Presidente Sig. CALABRESE Massimo che arriva alle 
ore 18:15. 
 
Svolge mansioni di segretario l’Ins. SAPONARO Barbara. 
 
Risultano assenti: la Sig.ra TRABUCCO Valeria e la Sig.ra DI CORSO 
Lucia. 
Presenti in modalità a distanza: la Sig.ra FRASCA Cecilia Valeria, il sig. 
COLAVITA Andrea e la Docente DE MARIA Donatella. 
 
Punto n.5 ODG Comunicazione con le famiglie; 
Apre la riunione la Sig.ra MARBOTTO Valeria segnalando che   alcuni 
genitori della scuola primaria Pagliero non hanno ricevuto da parte dei 
docenti l’avviso del colloquio con le famiglie del 19 giugno. La maestra 
Ballesio specifica che le maestre dovevano dare l’avviso su Nuvola in 
tempo utile secondo una circolare. I genitori vorrebbero ricevere tali 
informazioni anche sul sito della scuola con apposita circolare.  La preside 
acconsente e si rende disponibile per il prossimo anno scolastico. 
  
Punto n.1 ODG Si procede con la votazione per lettura e approvazione 
verbale Consiglio precedente; votazione unanime, approvato. 
  
Punto n.2 ODG Delibera decreto cumulativo delle variazioni di bilancio 
relative al primo semestre 2023; votazione unanime, approvato. 
Punto n. 3 ODG Delibera relazione stato di attuazione del Programma 
Annuale 2023 a Giugno 2023. 
Il dottor Fiorillo comunica le variazioni di bilancio relative ai diversi 
pagamenti effettuati (PON, Uscite didattiche ecc….) e informa inoltre  il 
Consiglio  su alcuni fondi del PNRR già arrivati alla scuola che saranno 
utilizzati per i bandi del personale scolastico. 
 la DS interviene e comunica che a settembre si attiverà il PON 
EDUGREEN con i materiali già pervenuti ai singoli plessi. 



Gli interventi edilizi per il PNRR verranno attuati nelle scuole Calvino e 
Costa e nella scuola dell’infanzia a breve verranno istallati gli arredi 
previsti. 
 Si portano insieme a delibera i due punti e si approvano all’unanimità. 
 
Punto n.4 ODG Ribaltamenti avanzi per gestione residui quote POF 
a.s. 2022/23. 
Il DSGA riferisce riguardo il rimborso di 20 euro richiesto da alcuni 
rappresentanti di classe della scuola secondaria Remmert per l’uscita 
didattica a Candia non effettuata a causa del maltempo. Nella scuola gli 
avanzi fino a 5 euro non sono stati restituiti ma sono stati inseriti come 
fondi dei singoli plessi, sopra i 5 euro sono stati effettuati i bonifici alle 
famiglie. In questo caso quindi si effettuerà il rimborso. 
 Interviene il sig. Colavita portando la richiesta di un genitore che ha un 
figlio in terza media che non ha partecipato alla gita a Candia e chiede di 
poter passare la cifra da rimborsare sul fondo dell’altro figlio che frequenta 
la stessa scuola. 
Il dottor Fiorillo spiega che per questioni di contabilità queste operazioni si 
devono evitare per non creare confusione. 
Si delibera quindi per mantenere le procedure adottate fino a questo 
momento senza variazioni. Votazione unanime, approvato. 
Punto n.6 ODG: varie ed eventuali 
 Il DSGA esplicita la richiesta della scuola media di poter svolgere uscite 
didattiche nel primo quadrimestre e spiega che si possono stabilire delle 
date per non perdere la priorità, ma che non sarà possibile effettuare gite 
prima di dicembre per poter dare la possibilità alla segreteria di attuare tutte 
le procedure previste( bando per il trasporto ecc….). 
 
La maestra Ballesio informa che su SharePoint è presente in ogni plesso 
della scuola primaria la progettazione delle uscite didattiche per l’anno 
2023/24. Ricorda inoltre che sul sito della scuola è già presente l’elenco dei 
materiali richiesti dai docenti per le future classi prime. 
 
Il sig. Calabrese presenta la richiesta di alcune società sportive che 
vorrebbero proporre progetti per il prossimo anno scolastico. La DS spiega 
che attualmente è impegnata con gli esami della scuola media ma dal 3 
luglio potrà valutare queste iniziative. Specifica inoltre che per questi 
progetti la scuola darà la precedenza alle società presenti sul territorio. 
  
La sig,ra  Frasca  chiede informazioni sull’organico del nuovo anno 
scolastico. La DS comunica che la mobilità dei docenti non ha toccato la 
scuola secondaria ma solo la primaria in quanto molti neoimmessi in ruolo 
hanno potuto usufruire di questa procedura per avvicinarsi alle proprie 
famiglie. Si aspettano quindi le nuove immissioni in ruolo per coprire i posti 
vacanti e per i posti che rimarranno si chiameranno i docenti dalle GPS. Se 
ci saranno ancora posti disponibili , si potranno utilizzare le MAD per 
incarichi di supplenza disposti dalla DS. 
 
 
La componente degli insegnanti evidenzia alcune iniziative della scuola 
molto apprezzate sia dai bambini che dalle famiglie: la festa del palo giallo 
nella piazza di Ceretta, la corsa per la fame, i concerti organizzati dalla 
scuola media e la Merendissima.  
Anche “Estate ragazzi” procede con un riscontro positivo nei vari plessi. 
 



 
 
 
 
Si pianifica il prossimo incontro del Consiglio D’Istituto nella settimana del 
18 settembre 2023. 
 
 
La seduta si conclude alle h.19.10 
 
 
 
     Il segretario                   Il Dirigente Scolastico               Il Presidente  

 Ins. Barbara SAPONARO          Prof.ssa Cristina GHIONE        Sig. Massimo CALABRESE 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


